

Nosotros creemos en Dios el Eterno Padre, y en su Hijo Jesucristo, y en el Espíritu Santo.

Lo que esto significa:

Creemos en tres seres separados que trabajan juntos. ¡El Padre Celestial tiene un cuerpo y Jesucristo también! El Espíritu Santo es un espíritu. De esa manera, Él puede ser el mensajero del Padre Celestial y ayudarnos a sentir Su amor.

Creemos que los hombres serán castigados por sus propios pecados, y no por la transgresión de Adán.

Lo que esto significa:

Todos tenemos la libertad de escoger. Dios nos juzgará por nuestras propias decisiones, no por las de nadie más. En el Jardín de Edén, Adán y Eva decidieron comer del fruto que Dios les dijo que no comieran; debido a eso, tuvieron que abandonar el jardín. Dios les dio un Salvador para que expiara sus pecados. Gracias a Jesucristo, todos podemos arrepentirnos.